

JAN 2 1973

REVISTA TEOLOGICA

V. 19
75

CONTENIDO DE ESTE NUMERO:

¿Qué significa para ti el sínodo?	1
Teología de la Diaconía	12
La ordenación	22
El significado permanente de la Confesión Luterana para la Misión	31
Bosquejos para Sermones	40
¿Sabía Ud. que...?	48

¿SABIA UD. QUE? . . .

¿Sabía Ud. que la acción social cumplida por los cristianos no es algo tan nuevo como a veces parece? Así se reconoce en la India que los misioneros luteranos siempre se preocuparon por mejorar también el nivel social de los conversos; de este modo muchos cristianos que antes eran pobres y atrasados, paulatinamente lograron progreso.

Mucho antes del año 1800 llegaron los primeros misioneros de Herrnhut a Labrador. En los comienzos, todo cuanto se necesitaba: alimentos, vestidos, y aun los combustibles, debía ser llevado allá por un velero que hacía un solo viaje por año, trayendo al mismo tiempo también la correspondencia. A principios del siglo XX casi todos los esquimales de Labrador habían sido cristianizados. Pero también el éxito pedagógico de los misioneros de Herrnhut llamó poderosamente la atención de los viajeros, que pudieron constatar que los esquimales de la costa de Labrador se destacaban por su instrucción, de modo que miles de pescadores que durante el verano llegaron a aquella costa, solicitaron de los esquimales que les escribieran sus cartas.

En 1794 arribó el primer misionero a Alasca después de un viaje de 293 días. Poco después construyó una escuela y un orfanato, enseñó el cultivo de verdura, encontró un abono natural muy eficiente que aún hoy está en uso, y resolvió el problema de la irrigación de aquella zona, también como ejemplo de que la "acción social" siempre estuvo asociada a la misión como fruto o consecuencia de la predicación del evangelio, y que de ninguna manera es un invento reciente.

F. L.

¿Sabía Ud. que según una formulación del Prof. Beaver "la Misión hasta los fines del mundo es la celebración espontánea de la Resurrección"?

¿Sabía Ud. que en el área de Asia y del Pacífico viven casi dos tercios de toda la humanidad, y que la mitad de ellos tienen menos de 20 años? Esta población crece cada semana en un millón. Entre estos billones los cristianos son solamente 3% del total de los habitantes. ¿Pero quién se inquieta ante tal situación?